



EL PUERTO

## Chamizo preguntará a Obras Públicas por el retraso de José Antonio

El Defensor del Pueblo recibe un cariñoso homenaje de los vecinos por su trabajo para sacarlos de las infraviviendas

### LA VOZ

El Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, recibió el cariño y el agradecimiento de los vecinos de la barriada José Antonio, que le rindieron un sencillo homenaje para reconocer su trabajo e implicación en su problema de infravivienda y problemas de convivencia. Alrededor de treinta personas, entre las que también había una representación del Foro Social, entregaron un obsequio a Chamizo y le pidieron que se interesara por el retraso de las obras de las viviendas donde serán realojados.

La plaza de la Esperanza acogió el entrañable acto, en el que el Defensor, como suele ser habitual en él, se mostró muy cariñoso y compartió con los vecinos, a muchos de los



Chamizo recibió un obsequio de los vecinos. :: L. R.

cuales conoce por sus nombres tras los numerosos encuentros que ha mantenido con ellos en los últimos años. «Ya me están dando más trabajo, y yo encantado. Porque no es solo una cuestión de darme las gracias, sino de que estas obras sigan

adelante para que las personas puedan vivir en condiciones más dignas. Lo que me llevo de este encuentro es la satisfacción por comprobar que esto ha sido posible gracias al trabajo de los vecinos». En este sentido, Chamizo se compro-

metió a preguntar ante la consejería de Obras Públicas por los motivos del retraso en la construcción de la promoción de un centenar de VPO en la ermita de Santa Clara donde serán realojados estos portuenses.

### El mejor intermediario

Sus viviendas presentan graves problemas estructurales a los que se suman el mal ambiente y las redadas que continuamente realiza la Policía por el presunto tráfico de drogas. Tras una década de lucha, los vecinos lograron el compromiso de la Junta para cambiar de residencia con alquileres asequibles. El verano pasado por fin comenzaron los trabajos, pero la Empresa Pública de Suelo de Andalucía ha solicitado recientemente al Ayuntamiento una prórroga de seis meses para la licencia de obras. Algo que criticó Fali Fernández, portavoz de los vecinos. «A pesar de que no tienes potestad política, nos has ayudado mucho como intermediario y siempre te has preocupado por nuestros problemas».